

## 『柏崎周辺地区(R1 完了) 後谷ダム草刈り作戦』

令和6年9月1日(日)午前8:00から新潟県柏崎市西山町別山で行われた、後谷ダムの地元・後谷集落主催の後谷ダム草刈作戦に7人(うち会員1人)参加しました。

本活動は H21 に後谷ダムの完成を祝う万灯会(マントウエ)を契機に事業関係者により取り組まれましたが、H29 の万灯会中止以降は地元集落の手により行われて来た活動です。

この間、H27 に退職者の会”彦三(ヒヨウ)会”が参加し、H29 万灯会中止を契機に彦三会の会員有志が地元集落への支援活動として自主的に取組まれ、そして R4には NPO 田園 21 北陸支部の活動として認定されて来た経緯があり、今年で10年を迎える活動です。

活動当日は台風の影響で35℃超の猛暑と多湿の中、管理棟直下の急傾斜地において、しかも紫陽花が点在し、藤ツルが繁茂する作業条件が悪い状況下でしたが、無事に怪我無く(何度か転倒しましたが)作業を終えることが出来ました。

近年、あらゆるところで例外なく高齢化・人員不足が進行する状況下ですが、作業の休憩時には取り組みに関する弱気な声も聞かれ、国営造成施設に係る管理の難しさを改めて痛感し、不安感が残る中での活動となりました。



集合写真(作業前)



作業状況(管理棟直下斜面)



作業合間の休憩状況



水を湛える貯水池と綺麗な堤体下流部

